

AVINENT, presente en el congreso SEPA de Málaga

AVINENT ha participado en el congreso SEPA, celebrado en Málaga y centrado en la periodoncia y en la higiene bucal. La empresa ha aportado su conocimiento en un salón de referencia en el ámbito de la salud bucal en España, contribuyendo así a sumar esfuerzos junto a otros actores y dar respuesta a los grandes retos de futuro del sector odontológico. Esta vez, SEPA ha sido el escenario que AVINENT ha utilizado para acercar las nuevas y más avanzadas posibilidades en odontología a los profesionales. Con su presencia en el congreso, AVINENT sigue apostando por las grandes plataformas de debate en el sector.

